

## **No es preocupación para Sonora**

Escrito por Antonio Barrón

Jueves 29 de Julio de 2010 09:15

---

### **No es preocupación para Sonora disposición de Estados Unidos en exportación de ganado; va Estado por status superior**

Hermosillo, Sonora Julio 24 de 2010.- Sonora externa despreocupación por la nueva disposición de Estados Unidos al exigir el baño garrapaticida al ganado que se pretenda exportar hacia aquel país, ya que la entidad se mantiene como zona libre de esta plaga desde 1972.

Así lo dio a conocer el subsecretario de Ganadería Arturo Peinado Barragán en la reunión del Comité Binacional Estados Unidos-México efectuada en León Guanajuato.

El Subsecretario indicó que siendo Sonora libre de garrapata desde 1972 y que incluso de 10 años antes del reconocimiento como zona libre, no se ha detectado en frontera ni en Estados Unidos garrapata boophilus en el ganado exportado procedente de Sonora.

## No es preocupación para Sonora

Escrito por Antonio Barrón  
Jueves 29 de Julio de 2010 09:15

---

“En el pleno de la reunión Estados Unidos-México se presentaron los avances que se tienen con respecto a la garrapata, así como de los controles implementados para evitar una reinfestación del Estado”, señaló.

Peinado Barragán anunció que se tomó el acuerdo de que una delegación del departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA), visite Sonora en la tercera semana de septiembre, en la cual, habremos de mostrarles la manera en que se vigila el estado con respecto a garrapata, así como los controles que se tienen para la introducción de ganado a nuestra entidad, tanto en tránsito como el que llega para diferentes fines zootécnico.

Gracias a la labor que se ha venido realizando es que la tercer semana de septiembre se realizará dicha visita para inspección, con el propósito de obtener un status superior.

“Si se continúa con los trabajos y ciertas medidas llevadas a cabo hasta el momento y con la obtención de un recurso adicional gestionado por el Secretario Héctor Ortiz Ciscomani de 4 millones de pesos, estamos seguros que para el próximo año estaremos obteniendo el reconocimiento de fase libre”, dijo.

Tal medida permitiría contrarrestar algunos baños del ganado que se va de la parte sur a la parte norte del estado, lo cuál pondría a Sonora en la vanguardia en materia sanitaria y calidad de los productos.

## No es preocupación para Sonora

Escrito por Antonio Barrón  
Jueves 29 de Julio de 2010 09:15

---

Anteriormente la SAGARHPA a través de la Subsecretaría de Ganadería había notificado a SENASICA (Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimenticia) que cuantificara el trabajo de la parte Sur del Estado, por lo que se dio la visita conjuntamente con el Gobierno de Sinaloa, en donde se llevó a cabo una verificación regional en la cual Sonora salio negativo al ectoparásito y no se encontró presencia de la garrapata, lo cuál contó como una verificación oficial.

Lo anterior sirvió para poner en discusión en la Reunión Binacional la ausencia de esta garrapata en Sonora.

Arturo Peinado indicó “que de igual manera quedamos abiertos al gobierno de Estados Unidos para invitarlos al Estado, el compromiso fue de éxito ya que estarán visitando Sonora para corroborar las acciones que llevamos a cabo en materia de garrapata, de esta manera estaremos logrando que la parte sur de la entidad también sea reconocida como libre de garrapata”, concluyó.